



## Conseil Municipal des Enfants

### Compte-rendu de la séance d'installation du 4 décembre 2021

---

Cette réunion est la séance d'installation du nouveau Conseil Municipal des Enfants élus en novembre dans les écoles de la commune. Elle est présidée par Monsieur le Maire.

Monsieur le Maire accompagné de l'adjointe à l'éducation, à l'enfance et à la jeunesse et des élus tuteurs, accueille les jeunes élus à la salle du conseil et invite les enfants élus pour la photo officielle.

Il les félicite pour leur élection, leur engagement au service de la ville. Il souligne leur nouvelle responsabilité et se réjouit de ce qu'ils apporteront à la vie communale.

Il présente ensuite les élus tuteurs qui accompagnent le Conseil Municipal des Enfants :

- Mme Lioton l'adjointe à l'éducation, à l'enfance et à la jeunesse
- Mme Picard conseillère municipale
- Mme Lecomte conseillère municipale déléguée à la citoyenneté
- M. Frakso conseiller municipal délégué au conseil de sécurité et de prévention de la délinquance

M. le Maire rappelle que précédemment à cette séance, les nouveaux élus ont reçu une formation de 9h00 à 11h00.

Il invite chaque enfant à se présenter et à exposer succinctement son projet et rappelle qu'à l'issue de cette première étape seront constitués des groupes de travail thématiques.

Maëlys Chartrain Croisille	CM1	André Malraux	Ramasser les déchets 1 fois par mois
Lisa Colin	CM1	André Malraux	Changer le toboggan de la baignade
Agathe Guichard	CM1	André Malraux	Découvrir un métier à l'école, une fois par mois dans chaque classe
Romy Knoepffler	CM1	André Malraux	Faire des jours zéro déchets
Julie Guichard	CM2	André Malraux	Placer des bonhommes d'1m50 en plastique jaune, rouge aux passages piétons
Lison Guillet	CM2	André Malraux	Faire un carnaval tous les ans
Ysée Djake	CM2	André Malraux	Créer une boîte à jeu pour les enfants
Ismaël Konaté	CM2	André Malraux	Faire des rencontres sportives avec les 6 écoles

Anna Pushparaj	CM1	Jacques Prévert	Organiser des jeux entre les personnes âgées et les enfants
Agathe Bardou	CM1	Raymond Renard	Mettre un grand sapin pour que les habitants viennent le décorer
Nillian Barbier Vetillard	CM2	Raymond Renard	Mettre en place une salle pour réparer des jouets cassés
Sohane Matignon	CM2	Raymond Renard	Mettre 2 choix en repas dans les cantines
Gaspard Moisan	CM2	Raymond Renard	Réserver un trottoir sur le pont Dumnacus aux vélos
Côme Fontanille Lamure	CM2	Raymond Renard	Mettre en place des hôtels à insectes
Élouan Soret Goussiez	CM1	St Aubin	Nettoyer la Loire et l'Authion tous les 30 jours
Jules Girard	CM1	St Aubin	Ajouter des structures de jeux dans notre ville (rampes au skate park)
Camille Berlen	CM1	St Aubin	Nettoyer la nature
Célia Guilleau	CM1	St Maurille	Avoir plus de pistes cyclables
Célia Delolme Legiec	CM1	St Maurille	Mettre des bombes à fleurs dans les espaces de nature vides
Maxence Leclere	CM1	St Maurille	Installer des radars pour motos qui font du bruit
Léo Lebrun	CM2	St Maurille	Installer un skate park à côté de l'école St Maurille

M. le Maire remercie l'assemblée et déclare « installés » les nouveaux élus du Conseil Municipal des Enfants.

Il les encourage à s'impliquer dans la vie de leur ville et à prendre part à ce nouveau conseil.

M. le Maire et Mme Lioton remercient les personnes qui ont facilité la mise en place de ce nouveau CME, les enseignants des écoles qui ont expliqué les enjeux en classe, les parents, les membres des Comités Consultatifs Citoyens qui ont tenu les bureaux de vote ainsi que les services municipaux.

Les élections se sont déroulées dans les écoles afin de respecter les protocoles et éviter les brassages.

Pour rappel, il y avait 306 électeurs inscrits.

286 élèves ont voté pour élire, parmi 30 candidats, les 21 membres de ce nouveau Conseil municipal. Parmi ces 21 élus, on compte 12 CM1 et 9 CM2, 8 garçons et 13 filles.

Yasmine Karim animatrice référente CME et Léo Aillerie animateur CME rappellent le temps de formation qui a eu lieu le matin même.

Les objectifs de cette formation étaient les suivants :

- Se connaître entre enfants de la commune et découvrir la ville
- Débattre des droits et devoirs de chacun
- Présenter les projets de chacun

Il est important que les enfants prennent conscience des différents critères observés avant de retenir un projet et le mettre en oeuvre en fonction du contexte, du budget à mobiliser, de l'arbitrage entre enfants élus et du délai nécessaire.

Afin que chaque enfant élu puisse travailler dans les meilleures conditions, il leur a été remis un sac contenant un bloc note, un plan de la ville, une clé usb, une gourde des avan'Cé Climatiques en signe de bienvenue!

Un public important assiste à cette séance, des parents étaient présents ainsi que des élus du conseil municipal, des enseignants, dans le respect des protocoles sanitaires.

M. le Maire clôture la séance.

**Prochaine rencontre fixée le mardi 4 janvier 2022 à 17h30**

***Une convocation sera adressée à chacun par courriel.***

Fait aux Ponts-de-Cé, le 13 décembre 2021

L'adjointe à l'éducation, à l'enfance

et à la jeunesse,

Valérie LIOTON

